

Ressort: Entertainment

Katja Eichinger hätte als Studentin fast gefährliche Drogen genommen

Berlin, 04.07.2013, 10:48 Uhr

GDN - Die Autorin Katja Eichinger hat als Studentin kurz davor gestanden, gefährliche Drogen zu nehmen. "Ich hatte in London ein schönes wildes Leben und da war eine Situation, wo ich einen großen Fehler hätte begehen können", sagte die Journalistin im Sender Tele 5. "Es wurden harte Drogen herumgereicht und ich war natürlich sehr abenteuerlustig und wollte das ausprobieren. Aber da lief dieses Musikstück und ich dachte, wie geil ist dieser Song! Das Leben ist so schön, wieso soll ich mir da was durch den Kopf jagen. Ich habe mich entschlossen, den Weg nicht zu gehen. Der Song hat mir so richtig das Leben gerettet."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17110/katja-eichinger-haette-als-studentin-fast-gefaehrliche-drogen-genommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com